Mathilda lebt in der Baumkrone eines großen, alten Apfelbaums auf einer Wiese weit außerhalb des Dorfs. Sie liebt ihren Baum mit seinen vielen Ästen, auf denen sie schwingen kann, sie liebt die Vögel, die sie in den Sommermonaten in der Früh wecken, und die süßen Äpfel, die sie im Herbst vernaschen kann. Mathilda ist immer beschäftigt mit dem wilden Treiben im und um den Baum: Vögel, Schnecken, Schneeflocken, Käfer, Spinnen, Regentropfen, Wörter – Wörter? Ja, Wörter!







Letztens blieb zum Beispiel das Wort LANGSAM im Apfelbaum hängen. Es hatte furchtbar getobt. Erst als Mathilda laut vorlas, was sie vor sich sah – LANGSAM! – hörte das Wort auf zu zappeln und schaukelte nur mehr langsam im Geäst vor sich hin. Als es da so ruhig hing, kletterte Mathilda rüber und setzte sich zu dem langen Wort. Sie mochte es auf Anhieb.



